

## 5台の車～夏休みを安全に～

校長 藤王 尚之

今日で、令和5年の札幌北中1学期が締めくくりを迎えます。充実した中学校生活を過ごすことが出来たでしょうか。

中体連では、各部が様々な制限のもとで、1年間に積み重ねた練習の成果を遺憾なく発揮しました。試合に出場し、札幌北中の代表として見事な戦いをした皆さんを大変に誇りに思います。残念ながら、時の運なく惜しくも敗れた皆さん、この悔しさをバネに今後も努力を重ねてください。また、全道大会、全国大会やコンクール・発表会を夏休みに控える皆さん、日頃の成果を存分に発揮し、大いに活躍することを期待しています。

さて、夏休みに入るにあたって、「乗ったり呼んだりしてはいけない車」が5台ありますので紹介します。

1台目は「白い車」です。ケガや急病にかからないように、今年度ヘルメット着用が努力義務となりましたが、自転車に関わっての交通事故など、十分に気をつけましょう。救急車に乗るようなことはしたくないですね。

2台目は「黒い車」です。霊柩車といいます。何よりも大切なものは一人一人の命です。大きな地震や事故に巻き込まれないとも限りません。非常事態にはまず自分の命を最優先に考えて行動してください。

3台目は「白黒の車」です。パトカーともいいます。休みに入ると、気がゆるんで友だちと悪ノリして、普段ならやらないような違法行為・迷惑行為に及ぶことがあります。飲酒、喫煙、不純異性交遊、夜間出歩き、万引き(窃盗)、恐喝、暴力、ネットいじめ…。自分を大切にすることと他人を大切にすることは、とても密接に関わりあっていることを再度考えて行動しましょう。

4台目は「赤い車」です。消防車です。火事の原因で一番多いのは、「たき火」です。次に「放火・放火の疑い」「たばこ」「コンロ」「火入れ」と続きます。どれも日本全国で年間1,000件以上発生しています。タバコの火はカーテンや衣類などが燃えるのに十分な火力を持っていること、放火を防ぐために玄関先や階段のおどり場に古新聞や古雑誌を置かないこと、などは、今一度知っているかどうか確認したいものです。

5台目は「よくわからない色の車」です。知らない人から声を掛けられて、車に寄って行き、車に連れ込まれたり、露出されたり被害にあわないように慎重に行動してほしいものです。不審者(不審車)に気をつけましょう。

2学期にまた、皆さんの元気な顔を見ることをとても楽しみにしています。夏休みの過ごし方は、これからの皆さんの人生を映し出す鏡です。君たちはどう生きるか!? 有意義な夏休みになることを祈っています。

保護者・地域の皆様方には、今後も本校に対する御理解と御支援を賜りますようよろしくお願いいたします。



## 雑巾の寄贈ありがとうございました

7月7～13日に実施した期末懇談に、お忙しい中御来校頂きありがとうございました。懇談中に寄せられた保護者の皆様からの雑巾の寄贈は405枚にもなりました。誠にありがとうございました。これからも引き続き受け付けておりますので、もし雑巾がありましたら担任やPTA役員にお渡しください。どうぞよろしくお願いいたします。

## グループホーム 夢 訪問

懇談期間中、「グループホーム 夢」を訪問してきました。生徒会の取組で老人ホーム訪問ボランティアを以前からやっていたのですが、今年は3年ぶりに再開することができました。老人ホームへは希望の一般生徒が5日間訪問し、一緒にゲームや折り紙をしたりお話を楽しんだりして、地域の方々と世代をまたいだ交流をもつことができました



## 陸上競技記録会

7月20日に円山陸上競技場で陸上競技記録会を行ってきました。天気にも恵まれ、生徒は力いっぱいそれぞれの競技に取り組みました。特に昼食後の学級対抗リレーは盛り上がりを見せ、この日一番の声援が聞こえてきました。御来場いただいた保護者の方々、御声援ありがとうございました。

総合順位結果		
第一位	第二位	第三位
1年1組	1年3組	1年9組
2年6組	2年7組	2年2組
3年4組	3年5組	3年1組



### 今後の主な予定

8月10日(木)～15日(火)	夏季休校日
8月23日(水)	漢字検定 ※夏休み中に実施します。
8月25日(金)	二学期始業式(給食あり) 基礎学力テスト(五教科)
8月28日(月)～30日(水)	PTA交通安全指導
9月13日(水)	三学年学力テストA

